

老人風通信



2022 年 4 月 24 日 (日)、8 回目となる「八戸こども宅食おすそわけ便」が開催されました。 お申し込み頂いた全ての方に対応できませんでしたが、50 名の方に御利用頂きました。今回は メールでの申し込みとなり、皆さんには大変御迷惑をおかけしましたが、今後もお知らせや申し 込みはホームページを確認してもらうことになりますので、よろしくお願いします。

ご寄付、ご協力をいただいた皆様、本当にありがとうございました。















令和4年4月24日開催

「八戸こども宅食おすそわけ便」にご協力いただいたみなさま

《順不同、敬称略》

● 階上キユーピー株式会社

様

● カーブス八戸光星通り及び利用者の皆様

● ル・スゥブラン

様

● 有限会社 興富丸漁業

様

● はんこの水晶堂

様

● 青森県トラック協会三八支部 様

● 株式会社モリレイ

様

日本マクドナルド

様

● こども宅食応援団

様

ATV

様

● 青森県民生活協同組合

様 ●

● 生活協同組合コープあおもり 様

● イオンモール下田店フードドライブ様

● 地域住民の皆様

● 社会福祉法人白銀会職員有志

● 八戸グリーンハイツ利用者の皆様

ほか多数の方々



【次回開催のお知らせ】

次回の「こども宅食おすそわけ便」は6月26日(日)開催予定としています。

社会福祉法人白銀会は、今後も活動を通して子育て支援の輪を広げていきたいと考えております。今後も皆様のご支援・ご協力をお待ちしております。

~温かいご支援、本当にありがとうございました~

~お願い~

今回のおすそわけ便でも路上駐車等が見られ、近隣より苦情が聞かれています。 おすそ分け便の開催ができなくなりますので、参加の皆様は迷惑駐車等ならないようご協力お願い 致します。